



## Tailandia: vive la magia de un destino único

### ○ DÍA 1

#### Volamos hacia Bangkok

Ha llegado el día, ¡hoy viajamos a Tailandia! A la hora indicada, nos encontraremos en el aeropuerto de la ciudad de origen. Una vez hechos los trámites de facturación, embarcaremos en el vuelo regular con destino Bangkok, haciendo escala en Estambul. La noche de hoy la pasaremos a bordo.

***Incluye:*** vuelo.

### ○ DÍA 2

#### ¡Empezamos el viaje en la capital!

#### Llegamos a Tailandia

Nos despertaremos en el avión y hoy ya llegamos a Bangkok, la capital de Tailandia. Al bajar del avión, recogeremos nuestras maletas y ya nos estará esperando nuestro guía, que nos ayudará con lo que necesitemos. Nos trasladaremos al hotel y tendremos el día libre para hacer la primera toma de contacto con el país.

Podremos aprovechar para conocer la vibrante metrópolis de Bangkok. La capital de Tailandia es una ciudad que nos dejará sin aliento con su fascinante mezcla de cultura, historia, modernidad y exotismo. Nos podemos sumergir en la bulliciosa vida urbana mientras exploramos los impresionantes templos budistas, como el icónico Templo del Buda Esmeralda (Wat Phra Kaew) y el majestuoso Templo del Amanecer (Wat Arun), que reflejan la rica herencia espiritual y arquitectónica de Tailandia. También podemos recorrer los animados mercados flotantes y

callejeros, donde encontraremos una variedad de sabores y aromas únicos de la cocina tailandesa, desde platos callejeros como el pad thai hasta exquisitas delicias de la cocina real tailandesa. Si nos adentramos en el corazón de la ciudad, nos maravillaremos con los rascacielos relucientes y los lujosos centros comerciales que contrastan con los pintorescos barrios antiguos y los canales serpenteantes. Desde la sofisticación de la zona de Siam hasta la autenticidad de los barrios históricos como Chinatown y Banglamphu, Bangkok ofrece una experiencia única en cada esquina. Tampoco podemos perdernos la animada vida nocturna de la ciudad, con sus bares en la azotea con vistas panorámicas, espectáculos de cabaret extravagantes y mercados nocturnos que cobran vida con música y luces brillantes. Con su hospitalidad cálida y su espíritu acogedor, Bangkok nos cautivará desde el momento en que lleguemos.



**Incluye:** traslado y noche en el hotel.

**No incluye:** desayuno, almuerzo y cena.

### ○ DÍA 3

#### Visitamos Bangkok

Comenzaremos el día con un delicioso desayuno en el hotel y, a continuación, nos dirigiremos a explorar la fascinante ciudad de Bangkok durante tres horas. Subiremos al autobús y recorreremos las principales avenidas de la ciudad, observando su vibrante vida diaria y el ajetreo urbano, hasta

llegar al emblemático barrio de Chinatown.

Nuestra primera parada será el majestuoso Templo de Wat Traimit, también conocido como el Templo del Buda de Oro. Este templo alberga una impresionante imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo, una reliquia cargada de historia. Durante siglos, la estatua estuvo oculta bajo una capa de yeso para protegerla de la destrucción durante tiempos de guerra, y hoy en día sigue siendo un símbolo de la riqueza cultural y espiritual de Tailandia.

A continuación, nos dirigiremos al Templo de Wat Pho, conocido por su gigantesco Buda Reclinado, que con sus 46 metros de longitud es uno de los más grandes del mundo. En sus pies, podemos admirar un delicado grabado de 108 imágenes que representan diversas acciones positivas dentro del budismo, lo que hace de este lugar un punto de reflexión y admiración.

De regreso al hotel, realizaremos una visita a la famosa fábrica de piedras preciosas estatal, donde aprenderemos sobre el proceso de elaboración de estas joyas y su importancia en la cultura tailandesa.



**Incluye:** desayuno, traslados, excursiones y noche en el hotel.

**No incluye:** almuerzo y cena.

## ○ DÍA 4

Bangkok

Después de un delicioso desayuno, disfrutaremos de un día libre para sumergirnos en el vibrante espíritu de Bangkok. Tendremos la oportunidad de explorar algunos de sus más de 400 templos, cada uno con su historia y serenidad única.

La ciudad nos invita a probar su exquisita gastronomía tailandesa en los coloridos puestos callejeros, donde los sabores y aromas nos cautivarán. También podremos perdernos por el popular barrio de Chinatown, conocido por su bullicio y su mezcla cultural, o relajarnos en uno de los modernos Skybars, donde podremos disfrutar de una bebida mientras admiramos las impresionantes vistas de la ciudad.

Si quieres aprovechar para hacer algunas compras, los inmensos centros comerciales de Bangkok ofrecen una experiencia única, con tiendas de lujo y marcas internacionales ¡un día perfecto para explorar y disfrutar de lo mejor de la ciudad a tu propio ritmo!

**Incluye:** desayuno y noche en el hotel.

**No incluye:** almuerzo, cena, traslados y excursiones.

## ○ DÍA 5

### Bangkok - Ayutthaya - Ang Thong - Phitsanulok

Tras un delicioso desayuno, comenzaremos nuestra aventura hacia el norte de Tailandia. Haremos nuestra primera parada en la histórica ciudad de Ayutthaya, antigua capital del reino de Siam y centro arqueológico por excelencia del país. En este lugar, exploraremos algunos de sus impresionantes templos y los restos de antiguos palacios, entendiendo por qué entre los siglos XIV y XVIII fue considerada una de las ciudades más espectaculares del mundo. Recorrer las ruinas de esta antigua civilización es como un viaje al pasado, cuando en su apogeo, más de 400 templos formaban parte de la ciudad.

A continuación, nos dirigiremos a la ciudad de Ang Thong, donde visitaremos el templo de Wat Muang, famoso por albergar la figura del Buda sentado más grande de Tailandia y la novena mayor del mundo, con casi 100 metros de altura. A lo largo del recorrido, haremos una parada

para disfrutar de un almuerzo, mientras continuamos nuestro viaje hacia el norte. A medida que avanzamos, el paisaje comienza a transformarse, volviéndose cada vez más frondoso y verde, anticipando los hermosos parajes selváticos del norte del país. Por la tarde, llegaremos a Phitsanulok, una población situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los centros de peregrinación budista más importantes del país. Tras la llegada, nos alojaremos para descansar y prepararnos para las siguientes etapas del viaje.



**Incluye:** desayuno, almuerzo, traslados y excusiones y noche en el hotel.

**No incluye:** cena.

## ○ DÍA 6

### Phitsanulok - Sukhothai - Chiang Rai

Al amanecer, podremos unirnos a uno de los rituales más importantes de la cultura budista: la ofrenda matinal a los monjes. Cada mañana, los monjes recorren las calles, completamente descalzos y en silencio, para recibir las ofrendas de comida de aquellos que, con devoción, esperan su paso, ya sea de pie o de rodillas, para recibir su bendición.

Tras este emotivo momento, nos dirigiremos al desayuno y, seguidamente, partiremos hacia el Parque Arqueológico de Sukhothai, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Este lugar es conocido por la impresionante belleza de sus templos y ruinas, que se entrelazan con la

vegetación, y por ser testigo de varios siglos de prosperidad de la civilización tailandesa, capaz de levantar ciudades monumentales y sofisticadas construcciones. Recorremos algunos de sus templos, admiraremos las enormes estatuas de Buda, los árboles centenarios y las ruinas que, en medio de la naturaleza, nos cuentan historias de un pasado glorioso.

Una vez terminada esta fascinante visita, nos dirigiremos a Chiang Rai, cruzando por la provincia de Lampang, mientras disfrutamos del maravilloso paisaje y las vistas del sereno lago Phayao.

Durante el trayecto, haremos una parada para almorzar. Llegaremos a Chiang Rai por la tarde, una ciudad que fue la antigua capital del Reino Lanna, famosa por la tranquilidad de sus campos de té y café, así como por sus curiosos templos.

Al final del día, regresaremos al hotel para descansar ¡mañana más!



**Incluye:** desayuno, almuerzo, traslados y excusiones y noche en el hotel.

**No incluye:** cena.

## ○ DÍA 7

### Chiang Rai - triángulo de oro - Chiang Mai

Tras un delicioso desayuno, nos dirigiremos a la famosa zona del río Mekong, conocida como el "Triángulo de Oro", que abarca territorios de Tailandia, Laos y Birmania. Esta región, que durante siglos fue el núcleo comercial más importante para el cultivo del opio, hoy en día nos invita a

descubrir la historia y la belleza de estos tres países. Comenzaremos nuestra jornada visitando el Museo del Opio, donde aprenderemos sobre la historia y la cultura que han marcado este lugar. Luego, nos dirigiremos al mirador del Triángulo de Oro, desde donde podremos disfrutar de unas vistas panorámicas impresionantes sobre el río Mekong y los países vecinos. Después, nos desplazaremos al novedoso Wat Rong Suea Ten, o Templo Azul, construido sobre las ruinas de un antiguo templo. Este templo sorprende por su colorido y original diseño, con dos enormes Nagas, figuras mitológicas que custodian su entrada, y mosaicos y estatuas en tonos de azul. El gran Buda blanco que se encuentra en su interior es también una de sus características más destacadas.

A continuación, nos dirigiremos al espectacular Wat Rong Khun, o Templo Blanco, una obra contemporánea que se aleja de los cánones tradicionales. Este templo destaca por su originalidad en todos sus detalles: el color blanco simboliza la pureza, y el cristal representa la sabiduría de Buda. Aunque es una obra inacabada, se prevé que continúe en construcción durante varias décadas más, ya que cada detalle está impregnado de significado.

Almorzaremos en ruta y, por la tarde, llegaremos a Chiang Mai, donde nos alojaremos para descansar y prepararnos para continuar nuestra aventura al día siguiente.



**Incluye:** desayuno, almuerzo, traslados y excursiones y noche en el hotel.  
**No incluye:** cena.

## De Chiang Mai al campamento de elefantes

Tras un delicioso desayuno, nos dirigiremos al campamento de elefantes, situado en el corazón de la jungla, donde seremos testigos de una impresionante demostración de la fuerza y habilidad de estas majestuosas criaturas.

Después de la exhibición, iniciaremos nuestro safari a lomos de elefante, recorriendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla hasta llegar a una aldea donde conviven tribus de diversas etnias del país. Entre ellas, destacan las Mujeres Jirafa originarias de Mae Hong Son, conocidas por sus tradicionales anillos de metal.

A continuación, disfrutaremos de un delicioso almuerzo y visitaremos una plantación de orquídeas, donde podremos admirar la belleza inigualable de esta fascinante flor.

Por la tarde, subiremos a la montaña para visitar el emblemático Templo del Doi Suthep, desde donde podremos disfrutar de una vista panorámica de Chiang Mai en todo su esplendor.

Tras esta experiencia, regresaremos al hotel, donde tendremos tiempo libre para relajarnos.



**Incluye:** desayuno, almuerzo, traslados, visitas y noche en el hotel.

**No incluye:** cena.

## DÍA 9

### De Chiang Mai a Phuket

Nos despertaremos y, después de desayunar, un guía de habla inglesa nos trasladará al aeropuerto. Hoy cogemos un vuelo interno para ir a Phuket. Cuando lleguemos, nos trasladaremos al que será nuestro hotel durante los próximos días.

**Incluye:** *desayuno, vuelo, transporte hotel - aeropuerto - hotel y noche en el hotel.*

**No incluye:** *almuerzo y cena.*

## ○ DÍA 10

### ¡Paraíso tropical! Phuket

Hoy tendremos el día libre para explorar Phuket: una joya tropical en el corazón del sur de Tailandia. Con sus playas de arena blanca, aguas cristalinas y paisajes exuberantes, Phuket es un paraíso tanto para los amantes de la playa como para los aventureros. Cuenta con quilómetros y quilómetros de costa bordeada por palmeras ondeantes, donde podremos relajarnos bajo el cálido sol tropical o sumergirnos en las refrescantes aguas del mar de Andamán. Desde las populares playas de Patong y Kata hasta las más tranquilas como Freedom Beach y Nai Harn, Phuket ofrece una amplia gama de opciones para todos los gustos. Pero Phuket es mucho más que solo playas. Nos podemos adentrar en su fascinante historia y cultura explorando templos antiguos como el Templo Wat Chalong y el Gran Buda de Phuket, donde nos maravillaremos con la arquitectura budista y disfrutaremos de impresionantes vistas panorámicas de la isla desde lo alto de la colina. También nos podemos adentrar en la animada vida nocturna de Patong, con sus bares, discotecas y espectáculos callejeros que te mantendrán entretenido hasta altas horas de la noche. O, si preferimos un ambiente más tranquilo, podemos explorar encantadores pueblos costeros como Rawai y Kamala, donde podremos comer deliciosos mariscos frescos y puestas de sol pintorescas. Tampoco podemos perdernos la oportunidad de explorar las islas cercanas en excursiones de un día, como Phi Phi, James Bond Island y Similan, donde encontraremos algunas de las mejores oportunidades de buceo y snorkel en el mundo. Con su mezcla única de belleza natural, cultura vibrante y aventuras emocionantes, Phuket te espera para vivir una experiencia inolvidable en el

paraíso tailandés.



**Incluye:** desayuno y noche en el hotel.

**No incluye:** almuerzo y cena.

## ○ DÍA 11

Phuket: donde cada día es una postal

Otro día en el paraíso de Phuket para descubrirlo a nuestro aire.



**Incluye:** desayuno y noche en el hotel.

**No incluye:** almuerzo y cena.

## ○ DÍA 12

### Volvemos a casa

Todo lo bueno se acaba y, tras el desayuno, a la hora indicada, nos trasladaremos al aeropuerto para coger el último vuelo de este viaje: el de regreso a casa. Ten en cuenta que el vuelo hará una escala en Estambul.

***Incluye:*** *desayuno, transporte, vuelo y noche en el hotel.*

***No incluye:*** *almuerzo y cena.*

## ○ DÍA 13

### Fin del viaje

Hoy llegaremos a nuestra ciudad de origen. Aquí acaba nuestro viaje: cerraremos este capítulo con una sonrisa y listos para el próximo destino.

***Incluye:*** *vuelo.*

*El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles y/o ajenas al control de BuscoUnChollo.com.*